

Tendrá lugar en el Parc Firal del 9 al 12 con la presencia de más de 160 expositores

## La Fira, fiel a su cita y a su espacio

| XAVIER SOLANAS



Alba Barnusell, Josep Mayoral y Andrea Canelo.

granollers

**REDACCIÓN** | La 63a Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers situará su cita con la historia local y comarcal los próximos días 9, 10, 11 y 12 de mayo, unas jornadas en las que la ciudad, como ya viene haciendo desde los años 40, presenta su mejor cara comercial, acentuando su carácter de capitalidad comarcal.

Es verdad que aquella cita ganadera de los años cuarenta y cincuenta, especialmente, poco tiene que ver con la realidad de estos momentos en que la Fira (los actos que tienen lugar básicamente en el recinto del Parc Firal) se complementan con los que comprenden las Festes (y que tienen lugar en las calles y plazas, Teatre Auditori de Granollers, Teatre de Ponent...).

La edición de este año sigue las líneas maestras y modelo de años anteriores con algunas pequeñas variaciones que se encargaron de presentar en rueda de prensa el alcalde de Granollers, **José Mayoral**, y las concejales de Promoción Económica, **Andrea Canelo**, y de Cultura, **Alba Barnusell** (sobre este tema ver las páginas de cultura). Asistieron al acto diversos representantes de entidades, entre ellos **Enric Gisbert** del Gremi

d'Hostaleria, y también de los partidos políticos con representación municipal a excepción de CiU.

### LAS PRINCIPALES NOVEDADES

La Fira de este año, cuestión relacionada con los momentos de crisis que estamos viviendo, presenta una mirada de proximidad con algunas novedades en este aspecto: el estreno de espacios dedicados al comercio de la ciudad (una veintena de establecimientos estarán presentes), Cambra de Comerç i Empreses, alimentación artesana, producción de kilómetro 0 y energías renovables.

Desde el Ayuntamiento se remarca que *"la Fira de l'Ascensió muestra su capacidad comercial y económica con el objetivo de dar a conocer las nuevas tendencias comerciales, al mismo tiempo que promueve la reactivación económica, la innovación y el desarrollo de todos los sectores presentes. En este sentido se presentan nuevos espacios dedicados a la dinamización comercial de la ciudad, de las empresas, los productos de proximidad, la alimentación artesana y las energías renovables"*.

### MIRADAS DEL COMERCIO Y DE LA INDUSTRIA

Para Mayoral, uno de los aspectos importantes a considerar en esta edición de la Fira es *"la presencia del comercio local y de las industrias de la nuestra ciudad, ya que tendrán la oportunidad de explicar qué hacen, cómo fabrican..."*. Igualmente, remarcó la importancia que tiene el hecho de aproximar el comercio local a la Fira de l'Ascensió *"en un intento por trasladar la realidad comercial de la ciudad al recinto Firal"*.

Desde el Ayuntamiento se remarca que *"la fiesta de la primavera de Granollers constituye una gran oportunidad para dar a conocer a todos los niveles (comercial, empresarial, agrario, ga-*

### PROXIMIDAD

Este año la industria y el comercio local estarán representados a partir de distintos comercios.

*nadero...)* la realidad local y comarcal". Un año más, el sector de la automoción estará presente, siguiendo también el modelo y ubicación de años anteriores con la presencia de más de 70 vehículos bajo la colaboración de la UEI Cerclem.

Desde esta entidad empresarial remarcan que *"desde hace unos años los concesionarios más importantes de la ciudad consideran este modelo como útil y práctico"*.

El concesionario BM Motors presenta sus coches y modelos en un stand propio. Igualmente (del tema hablaremos la semana que viene en el número que coincidirá con la Fira i Festes de l'Ascensió) tendrá importancia la fira de Jugar per Jugar, que ha ampliado metros y ofrece más posibilidades.

| XAVIER SOLANAS



### LOS RESTAURANTES, TEMOR A LA LLUVIA...

La Mostra Gastronòmica de la Fira de l'Ascensió que organiza el Gremi d'Hostaleria estará representado por ocho restaurantes de la comarca que ofrecerán una veintena de platos y especialidades que irán desde los 3 a los 8 euros. Los restaurantes participantes serán: Os Galegos, Kahova, Gran Olla, Espai Gastronòmic Sant Miquel, El Quincho, de Granollers; El Pla de la Roca del Vallès, Els Abets de Sant Celoni y La Muga de Les Franqueses del Vallès. Un año más, propuestas gastronómicas que se ofrecerán al aire libre... con la esperanza que la lluvia —que estos días ha caído de una manera considerable y abundante regando abundantemente el Vallès- no llame a la puerta de l'Ascensió, cita a la que suele acudir casi siempre en forma de chaparrón...